注：绿色字体为翻译部分
Production of Excellence
With experience and accumulation of years, Excellence owns complete production facility, managed in accordance with ISO 9001-2008. Excellence owns foundry, machining, fabrication and test system ourselves, which offer the qualified products to all over the world.

Foundry and QC
Machining and QC 
Assembly
Hydraulic test
Warehouse
Package and delivery
Production d'excellence
Avec l'expérience et l'accumulation des années, Excellence a détenu l’installation de production complète, géré conformément à la norme ISO 9001-2008. Excellence possède nous-mêmes les systèmes de fonderie, d’usinage, de fabrication et de test, ce qui offre des produits qualifiés à travers le monde.

Fonderie et QC

Usinage et QC

Assemblage

Épreuve hydraulique

Entrepôt

Emballage et livraison

What Excellence has in the design?
Our design
Excellence has a capacity of R&D for new slurry pumps.  Under the request of the special application, we redesign the hydraulic model and outline dimensions to reach the satisfaction. With the computer simulation calculation, we design the hydraulic structure accurately in maximum.  In order to suit small space at site, we change the outline dimensions of the pumps, but to keep the same pump performance. 
Qu'est-ce que Excellence a-il dans la conception ?

Notre conception
Excellence a une capacité de R & D pour les nouvelles pompes à boue. En vertu de l’application spéciale, nous concevons à nouveau le modèle hydraulique et les dimensions de contour pour atteindre la satisfaction. Avec le calcul de simulation d’ordinateur, nous concevons la structure hydraulique avec précision en maximum. Afin de convenir au petit espace sur site, nous changeons les dimensions de contour des pompes, mais maintenons la même performance de la pompe.

Excellent design capability solve more and more special request and accumulate a lot of experience. 

Based on the advanced design software and practice experience, Excellence design better hydraulic model and driving structure for slurry pump applications.       

Hydraulic model
Structure 
La capacité de conception excellente résout de plus en plus d’exigences spéciales et accumule beaucoup d’expériences.
Basé sur le logiciel de conception de pointe et l’expérience pratique, Excellent conçoit un modèle hydraulique et une structure de conduite meilleurs pour les applications de la pompe à boues. 
Modèle hydraulique
Structure

What honors have Excellence got?
With the efforts of years, Excellence get more and more authorization and certifications from aspects.
CE certificate for European market

Gost R certificate for Russian market
Quelles sont des honneurs que Excellent a obtenu?
Grâce aux efforts d’années, l'excellence obtient de plus en plus d’autorisations et de certifications à partir des aspects.

Certificat CE pour le marché européen

Certificat de Gost R pour le marché russe

Our future
We are devoting to the professional solutions of the slurry pump application. 

What Excellence do is not only selling the equipment, but also our professional technical slurry pump solution for all kinds of applications. 

We focus on how to make your work easier. 

Thanks for your time and attention to Excellence.
Excellence Pump Industry Co., Ltd.
We are devoting to 

the professional solutions of 

slurry pump application 

for you!
Notre avenir
Nous nous consacrons aux solutions professionnelles de l’application de la pompe à boues.
Ce que Excellent fait est non seulement la vente des équipements mais aussi des solutions techniques professionnelles de la pompe à boues pour tous les types d’applications.

Nous nous concentrons sur comment faciliter votre travail.
Merci pour votre temps et votre attention à Excellence.
Excellence Pump Industry Co. , Ltd
Nous nous dévouons à vous fournir des solutions professionnelles de l’application de la pompe à boues!


What have Excellence done?
With the development of Excellence Pump, we spread our professional slurry pump solutions to more than 60 countries. 
What we do is not only selling the equipment and parts, but also offering the professional technical service for slurry pump application. 
Under the confidence of the clients, we have finished the projects one by one continuously.
Que Excellence a-il fait?
Avec le développement de Pump Excellence, nous répandons nos solutions professionnelles de la pompe à boue à plus de 60 pays.
Ce que nous faisons est non seulement la vente des équipements et pièces, mais aussi la fourniture du service technique professionnel pour l’application pompe à boues.
Sous la confiance des clients, nous avons terminé les projets continument un par un.
Sales Area
In Europe, we have clients in Spain，Italy, Hungary, Ireland, Greece, Netherlands, Poland, Ukraine, Russia…
In Africa, we have clients in Morocco, Tunis, Egypt, Cote D‘ivoire, South Africa, Zimbabwe… 
In Asia and Oceania, we have clients in Turkey, Iran, Lebanon, Syria( it stops due to the war), Israel, UAE, Kazakhstan, Kyrgyzstan,India, Sri Lanka, Mongolia, Thailand, Vietnam, Philippines, Indonesia, Malaysia, Australia and New Zealand…
In America, we have clients in Canada, USA, Mexico, Colombia, Chile, Argentina, Brazil and Uragury…

Secteur de vente
En Europe, nous avons des clients en Espagne, en Italie, en Hongrie, en Irlande, en Grèce, aux Pays-Bas, en Pologne, en Ukraine, en Russie ...
En Afrique, nous avons des clients au Maroc, au Tunis, en Egypte, en Côte d'Ivoire, en Afrique du Sud, en Zimbabwe ...
En Asie et en Océanie, nous avons des clients en Turquie, à l'Iran, au Liban, en Syrie (il s'arrête à cause de la guerre), à l’Israël, aux Émirats Arabes Unis, au Kazakhstan, au Kirghizistan, en Inde, au Sri Lanka, en Mongolie, en Thaïlande, au Vietnam, aux Philippines, en Indonésie, en Malaisie, en Australie et en Nouvelle-Zélande ...
En Amérique, nous avons des clients au Canada, aux États-Unis, en Mexique, en Colombie, au Chili, en Argentine, au Brésil et au Uragury ...
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